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Ｑ　災害時の罹災証明発行等に有効な「被災者支援
システム」導入の進捗状況は。　　　　　（影岡議員）

A　県内統一の「被災者生活再建支援システム」の
運用を平成32年度から開始する。

初期投資157万３千円、ランニングコスト５年間の

運用保守費負担金が90万６千円。

Ｑ　松前町の観光事業の今後の見通しは。
（藤岡議員）

A　当町の観光地としての知名度は低いが、イメー
ジアップ戦略（イメージソングの制作発表、プローモー

ションビデオの制作など）の効果や、住民の活動が活

性化し住民主体の観光協会の設立に繋がることを期

待している。

Ｑ　二名保育所の閉園時期とその後の利用は。
（加藤議員）

A　閉園は平成32年３月で、その後は取り壊す。
徳丸、中川原、出作の選挙投票場は、松前町選挙管理

委員会で地域と調整し決定する。

Ｑ　『気軽に子どもを遊ばせる公園が少ない』とい
う事がママ友の間でよく話題になると聞く。若者移

住促進に影響する課題とも思うが、考えは。

（金澤議員）

A　公園は重要な施設と認識している。町が保有し
ている空き地等で、仮に地域や周辺に公園が無い場

合は、一定の条件はあるが、可能であれば簡易的に

実施することは可能と考える。また国交省主導の重

信川等の河川敷を活用した公園整備の呼びかけもあ

る。将来的に検討の余地があると考えている。　

Ｑ　公共施設等総合管理計画の進捗と、40年で400
億の根拠は。　　　　　　　　　　　　　（加藤議員）

A　今後10年間を計画期間とした各施設の改修計
画や改修費用の見込みを取りまとめている。

今年度中に策定する。今後40年間で400億円、１年

当たり10億円という経費は、各施設を個別調査して

積み上げたものではなくて、総務省の単価を用い、

現施設をそのままの規模で建て替えたと想定した場

合の概算金額だ。　
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